

Définition

L'appellation "musiques actuelles et amplifiées" est utilisée pour désigner tout ce qui ne relève pas des musiques classiques et lyriques. Dans les lieux de musiques actuelles et amplifiées, appelés aussi "salles de concert" ou "clubs", l'activité principale est la diffusion, mais de nombreux services associés sont très souvent proposés : résidences d'artistes, répétition, accompagnement de groupes, tremplins...



Les **objectifs** du dossier proposé sont :

- préparer l'élève à être acteur de sa visite
- aider l'élève à devenir un « spectateur averti »
- acquérir un vocabulaire spécifique



... afin de mieux comprendre l'organisation du lieu, les rituels d'un concert, ses codes et de repérer les différences entre spectacle vivant et spectacle télévisuel.

